



R5年
7月19日 発行
ドリミ認定こども園

きいんぐみだより

夏本番の暑さが続いています子どもたちは元気に登園し、戸外で体を動かして遊ぶことを楽しんでいます。お部屋の中も夏仕様☆彡 子どもたちが製作で作った七夕の短冊を壁面に飾り、「お願い事叶うかな～!(^_^)」「大きくなったら〇〇になりたい！」などかわいい呟きもありましたよ♪今月からプールが始まり、水着に着替えるだけでとても嬉しいようで、プールの日は朝からご機嫌です！これから続く暑い夏を快適に過ごせるように、気持ち良い水遊びをしたり、お昼寝でしっかり休憩しながら、体調管理に気を付け夏の遊びを楽しみたいと思います。



1くみ

先日漫湖公園にある蝶々ガーデンに行ってきました。そこには、オオゴマダラがたくさん飼育されていました。入ってからは、子どもたちの頭よりも上の方を跳んでいて見つけることに苦戦していましたが途中雨が降って蝶が子どもたちの見える位置で葉っぱの露を飲んでいることでやっと見つけることが出来ました。触ることはできませんでしたが、近くで葉っぱの上で休んでいる様子や羽化したあとの繭を見つれたり色々な蝶々の姿を観察することが出来ました。



2くみ

先月はみがき指導をしました！はみがきの紙芝居を読むと、「ちゃんと はみがかないとおしほになるよね」と言って友だち同士で歯を見せ合い、虫歯がないかチェックをしていましたよ。新しい歯ブラシを配ると、喜んではみがきに意欲満々の子ども達！ターボ君人形と一緒に歯ブラシの正しい持ち方を確認したり、大きく口を開けてみんなで実際に歯を磨いてみました。最後は、お家の方に仕上げ磨きをしてもらってね！とお話していますので、ご家庭では仕上げ磨きをよろしくお願いします！しっかりはみがきをして、丈夫な歯でたくさん食べようね(〇)



☆ひまわり畑へいってきたよ～☆

先日、園近くの畑へ歩いて出かけ、たくさんの大きなひまわりを見てきました！！畑一面に広がったひまわり畑を見て、「わあーすごーい」と、歓声があがるほど、素敵なひまわり畑でしたよ。その後、ひまわり畑の中を歩きながら「どっちが大きいかな～」と、ひまわりと背比べをしたり、「かくれんぼしよう～」と、ひまわりの中に座り込み、かくれんぼをする姿がとても可愛らしかったですよ(^_^) また、ひまわりの大きな葉っぱに気づき「トト口の葉っぱみたい」と、葉っぱを傘のように持ち歩き、トト口になりきって楽しんでいた子どもたちです。お土産のひまわりにも大喜びでしたね。

